

行つたら思つた

来てよかつた

一つひとつのプログラムが楽しかった。初参加だったけど楽しかった。初めて会う人とも仲良くなれた。友達が新しくできた。

お父さんにすすめられて行ったけど楽しかった。ずっと楽しかった。たくさん天理教の知り合いができた。想像以上に楽しかった。当たり前に感謝することを知った。一人ひとり想っていることが違って自分も勉強になった。来年、再来年も参加したいと思える行事だった。みんなの意見も聞いて、自分の考えも分かった。たくさん悩み事を聞いてもらって心がラクになった。たのしかった！！

新しい出会いもあって楽しかった。幸せいっぱいたくさんお道の考えを聞けた。

自分たちが生きていけるのは神様のおかげだと知った。最初から最後まですべて楽しかった。次回からはスタッフとして関わりたい。相手の身に自分を置き換えて人をたすける心を磨いていきたい。学長の兄に声掛けられ参加した。ウォーミングアップが本格的で面白かったのと、その後の「ねりあい」でもしっかり教理をまなび、テーマである「たすけあい」についても深いところまで話し合えた。

日々たすけあいの心をもつということが心に残った。充実した2日間だった。

学長の先生方、学生会OBGの先輩方、まなびばを開催していただき、ありがとうございました。初めて会った人が多くて、でもその中でも悩みを共有したり、すごく仲良くなれた。スタッフの人がたくさん盛り上げてくれた。自分と向き合えた。トレーナーの方が楽しくプログラムを進めてくれた。たすけあいは大事ってことが分かった。不安な気持ちで参加したけど、みんな明るくたくさん話しかけてくれて楽しめた。

来たときは緊張したけど、たんだん楽しくなっていた。いろんな人と話せた。

朝の味噌汁が美味だった。みんなでワイワイできて楽しかったです。

直接ほめられたら、こんなにもうれしいものなんですね。生きていく中で必ずつらいこともあるけど、どちら方次第で変わっていくんだなと思いました。私にとって最後のまなびばだったけど、やっぱり楽しかったです！ #まなびば参加者の感想

GAKUSEI NO TSUDOI  
MANABIBA

# 学生の集い まなびば

主催 / 教区学生担当委員会

対象 / 高校生・専門学生・大学生・大学院生

同じ都道府県に住む学生が、さまざまエクササイズを通して、お道の教えを学んだり、身近な疑問や悩みについて考えたりします。普段の学校生活では味わえない、新鮮で充実感溢れた時間になるはず。

Happist.net

